



YOUR
ENTRY
EXPERTS.

32-41 WEST STREET.

READING, BERKSHIRE, REINO UNIDO

32-41 West Street, un edificio de la sede comercial en Reading, Reino Unido, ha actualizado la entrada del edificio con una puerta giratoria de ahorro de energía y una serie de torniquetes ópticos para aumentar la seguridad del vestíbulo.

Ubicado en Reading, Berkshire, en el Reino Unido, 32-41 West Street sirve como hogar de más de 580 empleados que trabajan en más de 130,000 pies cuadrados de espacio de oficina.



REDISEÑANDO LA ENTRADA CON UNA PUERTA GIRATORIA ÚNICA

En 2018, Morey Smith Architects fueron contratados para rediseñar el edificio de la sede, incluyendo una ampliación de la oficina, así como una nueva cafetería y un gimnasio para el personal. La entrada al edificio y el atrio también iban a someterse a una actualización, con arquitectos diseñando con estética y funcionalidad de alta calidad en mente.

En primer lugar, la entrada al edificio estaba equipada con una solución única de puerta giratoria. Los arquitectos combinaron las características de dos modelos de puertas giratorias para crear la entrada definitiva. Mezclaron el aspecto de cristal de la puerta Crystal TQ con el mínimo encuadre metálico de la puerta TQA para crear una entrada automática que aumentaría el prestigio del edificio al mismo tiempo que ahorraba energía y creaba un ambiente cómodo en su interior. La puerta giratoria también estaba conectada al sistema de control de acceso del edificio para que pudiera bloquearse después de las horas y seguir permitiendo el acceso a los empleados con una credencial autorizada.

AÑADIENDO SEGURIDAD MIENTRAS SE MANTIENE UNA SENSACIÓN AMPLIA Y ABIERTA

Por seguridad en el atrio, los arquitectos no querían imponer la sensación abierta y ventilada del gran atrio del edificio. Como resultado, Morey Smith instaló una serie de torniquetes ópticos Speedlane Swing con altas barreras de vidrio para disuadir y detectar el seguimiento cercano en el espacio de oficina. Los torniquetes se colocaron cerca de una recepción para que el personal pueda responder a las alarmas, así como conceder acceso a los visitantes autorizados mediante el uso de un panel de control remoto BoonTouch.

James Cox, Gerente de Ventas de área de Boon Edam UK menciona, "Los torniquetes ópticos Boon Edam son siempre una opción popular para las oficinas corporativas, no sólo por razones de seguridad, sino porque son estéticamente agradables de ver lo que es ideal para un edificio de ambiente abierto."

DESAFÍO.

Los arquitectos tuvieron el desafío de rediseñar un edificio de oficinas con nuevas entradas para crear un vestíbulo interior cómodo y seguro, todo con un diseño de sensación de aire abierto.

SOLUCIÓN.

Se colocó una puerta giratoria manual de cristal TQ en la entrada para ahorrar energía y controlar el clima interior. Además, se instaló una serie de torniquetes ópticos delgados Speedlane Swing justo dentro del vestíbulo para disuadir y detectar intentos de seguimiento cercano al espacio de la oficina.

BENEFICIOS.

- La puerta giratoria totalmente de vidrio encaja con el diseño del edificio que se agrega al aspecto prestigioso
- La puerta giratoria está "siempre abierta, siempre cerrada" para regular las temperaturas internas y ahorrar en facturas de energía
- La seguridad adicional en la puerta giratoria restringe el acceso después de las horas de jornada y permite que los empleados con credenciales válidas entren
- Los torniquetes con barreras altas disuaden y detectan intentos de intrusión



TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano a usted, visite:

www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 800 334 5552
E sales@boonedam.us
I www.boonedam.us


BOON EDAM
YOUR **ENTRY** EXPERTS.